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Ao trigésimo primeiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e três, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da Secretaria 

Municipal de Educação, as quatorze horas, para a realização da REUNIÃO 

ORDINÁRIA do corrente mês. Estavam presentes os conselheiros Dorca Pascoal dos 

Santos, Paula de Campos Bueno, Neide Gonçalves Rodrigues, Eliane Aparecida 

Ferreira, Ariane Proença do Nascimento, Fabrício Jacob , Tamara Costa e Silva, 

Bruno Reis Moreira Nacano, Andrea dos Santos Gomes e Débora Regina Gonçalves 

Galter. Ocupando a presidência desse colegiado, a conselheira Paula de Campos 

Bueno deu início acolhendo e informando ao pleno as justificativas de ausência dos 

conselheiros Rodolfo Alves de Souza, Adriene Norma Viviane de Oliveira, Carolina 

Chiappini Bertosso, Sônia Regina Mendonça, Claudia Pizzianato e Gislene Angélica 

Conceição. Foi apresentado aos participantes o ofício 423/2023, em resposta aos 

questionamentos desse pleno sobre a reformulação do convênio da Educação Infantil 

no município, com atenção a situação da Creche Santo Antônio, situada no bairro 

Tinga. O documento apresentou descrição cronológica das tratativas desenvolvidas 

pelo poder público, detalhamento da proposta de remanejamento dos estudantes 

envolvidos para os Centros de Educação Infantil existentes no bairro, apresentação de 

números de vagas ofertadas pela rede pública e cópia de ata de reunião da 

mantenedora da creche em questão, SOAPROC, declinando na manutenção do 

convênio com o município em virtude de desacordo com a proposta de remanejamento 

do atendimento para outro bairro com demanda reprimida existente. Após apreciação, 

o pleno deliberou acompanhar as ações do projeto de reformulação de maneira 

continua. Prosseguindo, foi apreciado pelo pleno o ofício 420/2023 em resposta aos 
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questionamentos desse colegiado sobre a demanda reprimida na Educação Infantil em 

Caraguatatuba e plano de ações para ampliação do atendimento. Os conselheiros 

analisaram o número atualizado de demanda não atendida, discriminado por unidades 

escolares, bairros e faixa-etária. Analisaram ainda as ações projetadas pelo poder 

público para a ampliação do atendimento até maio de dois mil e vinte quatro, bem 

como, projeções de estruturação da rede no atendimento da demanda em questão. 

Após ampla discussão, o pleno deliberou acompanhar e fiscalizar o cumprimento do 

projeto apresentado objetivando o atendimento integral das crianças que aguardam a 

criação das vagas necessárias. Dando continuidade, a conselheira Paula de Campos 

Bueno, convidou os conselheiros Bruno Reis Moreira Nacano e Ariane Proença 

Nascimento, membros da comissão eleitoral, a explanar sobre o resultado do processo 

eleitoral desse colegiado para o biênio 23/25 e informar sobre os ritos de indicação do 

executivo e do Conselho Municipal da Criança e do Adolescente, publicação da 

nomeação e posse. Os conselheiros presentes, deliberaram por unanimidade, a 

ratificação do processo que segue para sua etapa final. A reunião prosseguiu com a 

apresentação realizada pela presidente Paula de Campos Bueno do trabalho realizado 

na etapa intermunicipal da Conferência Nacional da Educação 23/24. Informou que a 

mesa diretora desse colegiado compôs a comissão organizadora do polo quatorze, 

constituído pelos trinta e sete municípios do Vale do Paraíba e Litoral Norte, em sua 

etapa intermunicipal, coordenou a sala de discussão do Eixo II e elegeu quatro 

conselheiros desse pleno como delegados para a etapa estadual que acontecerá em 

Guarulhos nos próximos dias dezessete e dezoito de novembro de dois mil e vinte e 

três: Ariane Proença Nascimento, Daniel Godói Franco, Paula de Campos Bueno e 



CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DA 

ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE CARAGUATATUBA 

  

 
 
 

Tamara Costa e Silva. Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, presidente 

desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e assinada por todos os 

presentes. Caraguatatuba, 31 de outubro 2023. 

 
 


